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Le 7 décembre 2022 

Patronale-syndicale 
Le 5 décembre 2022, votre comité exécutif rencontrait la direction des 
poudrières Valleyfield afin de discuter de l’avenir de notre belle usine. Cette 
rencontre est mensuelle et permet au SNPCV de se tenir au courant des contrats 
en main, de ceux à venir et des projets à venir, de la planche à dessin jusqu’à la 
première pelletée de terre. Voici où nous en sommes : 
 
Sur la ligne commerciale, la M31A2 bat son plein. Un contrat de 4,4 millions de 
lbs vient de s’ajouter à ce que nous avions déjà, ce qui nous mène à la fin de 
l’année 2025. Les dirigeants de l’usine ont dû présenter un plan réaliste à l’armée 
américaine, susceptible de satisfaire à leurs attentes. Nous en produisons 
actuellement 2 millions de lbs par année, nous devrons augmenter cette 
production à 3,6 en 2023 à 4,3 en 2024 pour qu’ultimement, nous produisions 
plus de 5 millions de lbs par année à partir de 2025. 
 
Ce qu’il faut comprendre, c’est que l’armée américaine veut un total de 20 
millions de lbs de M31A2, d’une valeur de 1,2 milliards de dollars et ils les veulent 
le plus rapidement possible. C’est ambitieux, mais avec les équipes de travail qui 
gagnent en expérience et qui sont de plus en plus solides, c’est réalisable. Nous 
ne pourrons toutefois plus fournir Hodgdon en AS et en AP, mais la compagnie a 
l’intention de maximiser sa production de IMR pour compenser. 
 
Sur la ligne canon, nous aurons 1,7 millions de lbs de M1-033 à produire pour 
2023 afin de satisfaire de nombreux pays européens qui soutiennent l’effort de 
guerre en Ukraine. 
 
Il ne faut pas oublier tous les autres contrats que nous possédons et qui vont bon 
train comme la SHP, M31 Erca, M7, PAP… 
 
C’est évident que nous sommes dans une période très positive pour tous les 
employé-es de cette entreprise. Le SNPCV a rarement été dans une si belle 
position pour négocier notre contrat de travail, après plusieurs négociations de 
convention où nous devions faire des concessions, cette année c’est à notre tour 
de revendiquer nos demandes et on le mérite 
clairement. C’est pourquoi nous vous invitons tous à 
participer en grand nombre à l’assemblée générale 
d’acceptation du cahier de demandes pour 
démontrer à la compagnie que nous sommes prêts et 
solidaires. 
 
Votre comité exécutif  
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